

方小だより
令和7年度
校長室

笑顔いっぱい



ご入学おめでとございます

4月9日(水)に令和7年度入学式を挙行了しました。今年度の1年生は、男子18名、女子3名、計21名です。呼名された1年生は、元気よく返事をすることができました。緊張した様子でしたが、最後に保護者の皆様と記念写真を撮影する頃には、にこにこ笑顔いっぱいでした。

入学して2週目が終わりましたが、1年生は、3時間目までの授業で、11時30分頃下校しています。方面別に分かれて集団下校をしています。だんだんと学校生活にも慣れてきています。

朝、1年生の登校の様子を見ていますと、日によって体操服や学童のお弁当の袋など、たくさんの荷物がある日も、がんばって歩いて登校しています。「おはようございます。」の元気な挨拶も必ずできています。今はまだ、お家の方と一緒に来ている子も多いですが、付き添ってきってもらう距離を段々と短くして、一人で登校できるようになるといいですね。

来週21日(月)からは1年生も給食が始まります。楽しみにしててください。



身体計測がありました

4月10日・11日に身体計測を行いました。身長、体重、視力、聴力の4つの測定でした。子どもたちは、学年があがり、心も体も成長しています。今後、6月にかけて眼科、耳鼻科、内科、歯科と検診が続きます。身体計測の結果は、全員にお知らせします。その他の検診につきましては、異常があった場合にお知らせいたしますので、ご覧ください。



楽しい体育



体育の授業も各クラスで始まっています。体育の時間には、体育館や運動場から明るい声が聞こえてきます。休み時間にもたくさんの子もたちが運動場に出て遊ぶ姿が見られます。運動が得意な子と少し苦手な子もいますが、技能にかかわらず「体育って楽しい。」と思える授業をしなくてはなりません。これは、どの教科も同じです。だれでも苦手なことはありますので、できないことや分からないことがあります。体育では、友だちと関わりながら、体を動かすことが好きになるような学習を進めたいです。

5年生は、クラス全員で腕を組んだり、手をつないだりして立ち上がることができるか挑戦していました。互いに励まし合う声が出ていて、とても楽しそうでした。



全国学力・学習状況調査 徳島県ステップアップテスト

全国学力・学習状況調査(6年生)と徳島県ステップアップテスト(5年生)を4月17日(木)に実施しました。

6年生は、国語、算数、理科の3教科、5年生は国語、算数の2教科の調査でした。徳島県ステップアップテストは、昨年度までは4年生も実施していましたが、今年度は5年生のみの実施でした。

私自身も同じ問題を解いてみましたが、国語については、「読み取る力」がかなり必要な問題となっていました。算数は、図形や数式の基礎的な事柄の上に、資料を読み取る問題も出題されていました。理科は、数年に1度、調査があるのですが、今年度はちょうど出題の年でした。植物の生長や電気、気候など様々な分野から出題されていました。

調査が終わった後に、5・6年生に聞いてみると「国語が難しかった。」という声が多く聞かれました。漢字を書いたり、選択肢から選んだりするだけでなく、読み取ったことを文章にまとめるような問題もあります。「読み取る力」を普段から身に付けていかなければならないと感じました。学力向上に向けて、課題を見つけ、取り組んでいきます。

